



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 30 MAI 1914

87ème Année

La Politique de Demain

Le grand succès du socialisme révolutionnaire commence de causer à ses amis même quelque embarras.

On peut compter que sur le chiffre des radicaux unifiés, tous ne suivront pas les socialistes, mais un grand nombre demeuront attachés à l'alliance collectiviste.

Tout le problème de la législation de savoir si le reste de la Chambre permettra à cette masse de deux cents ou deux cent cinquante unifiés panachés de faire la loi.

Le résultat de la tactique radicale. Ce n'est pas le moment de rappeler comment ce résultat a été prêté depuis quinze ans et préparé par la politique toute matérielle du parti radical.

Le parti socialiste est devenu dans le Parlement une puissance. Les radicaux eux-mêmes s'aperçoivent que ce n'est pas un bien et qu'il faut aviser.

Le devoir des républicains de gouvernement, écrit fort sagement l'Alliance Carnot, sera d'abord de se grouper d'après leur programme, et de se rapprocher ensuite étroitement pour faire face à l'adversaire.

Le devoir des radicaux de gouvernement, écrit fort sagement l'Alliance Carnot, sera d'abord de se grouper d'après leur programme, et de se rapprocher ensuite étroitement pour faire face à l'adversaire.

Terrible Catastrophe

Un grand paquebot coulé à pic par un houillier danois.

De sept cent à mille personnes ont péri à l'aube vendredi matin, lorsque le grand paquebot "Empress of India" de la compagnie Canadienne Pacifique, a sombré dans la rivière Saint-Laurent.

LE CONCORDAT SERBE.

Munich, 29 mai. — La conclusion d'un Concordat serbe avec l'Autriche-Hongrie est à peu près assurée, les préliminaires ayant été signés au Vatican par le cardinal secrétaire d'Etat et un représentant de la Serbie.

La conclusion d'un concordat serbe est vivement combattue par les Ministres de Prusse et d'Autriche-Hongrie auprès du Saint-Siège, surtout par M. von Mühlberg.

La Princesse Louise Paie Ses Dettes.

"Du Peuple" de Bruxelles. La princesse Louise de Belgique vient de se décider à payer ses dettes. Sur les 6 millions qu'elle va recevoir après transaction avec l'Etat belge dans le procès de succession de Espoid II, elle a abandonné, par-ait-il, 4 millions 1/2 à ses créanciers.

Le Kronprinz Rupprecht.

Munich, 29 mai. — Le Kronprinz Rupprecht de Bavière est arrivé samedi dernier à Dresde, où il a été reçu par le roi Frédéric-Auguste, qu'il allait remercier de l'avoir nommé à la suite du 3me Régiment d'infanterie saxonne.

A Munich, le bruit court que le Kronprinz Rupprecht ne restera pas longtemps titulaire de la 3me Inspection de l'armée allemande. En tant que futur roi de Bavière cette situation militaire ne lui convient plus guère.

Le Commerce des Dentelles dans la Région de Berlin.

Tous les genres de dentelles se vendent très bien en Allemagne. Il s'en fait une énorme consommation. Les genres demandés sont; les Calais, Caundry et Lyon pour les articles de soie; le Puy les articles de fil.

La Flotte de la Turquie Déclaration de Grand-Vizir.

Constantinople, 29 mai. — Au sujet des armements navals de la Turquie, le grand-vizir a fait aux ambassadeurs des grandes puissances la déclaration suivante: "La Turquie est un pays maritime; elle a donc besoin d'une flotte puissante pour défendre ses côtes."

Le Service de Deux Ans en Turquie.

Constantinople, 29 mai. — Le Ministre de la Guerre a déclaré dans une interview que la durée du service militaire sera réduite à deux ans ou à vingt mois. Une économie de 4 millions de livres sera réalisée par une réduction possible des effectifs de paix.

VICTOIRE DES ALBANAIS.

Durazzo, 29 mai. — Selon les dépêches parvenues au gouvernement, un combat acharné a eu lieu à l'est de Korytza, entre les Albanais et les bandes épirotes composées pour la plupart de soldats de l'armée régulière grecque.

LES GRECS EN THRACE.

Constantinople, 29 mai. — Le patriarche grec a remis à la porte une nouvelle note concernant la situation des Grecs en Thrace. Le ministre de l'Intérieur aurait promis d'ordonner au mufti de Tchafaldja de prendre des mesures pour empêcher l'installation de musulmans dans les villages de chrétiens.

LES BELGES NATURALISÉS Français.

Durant les 12 derniers mois 604 belges se sont faits naturaliser français. Il n'y a que les Italiens — 715 — qui soient plus nombreux. Puis viennent les espagnols et les allemands avec respectivement 147 et 120 naturalisations.

La Surproduction du Café.

Rio de Janeiro, 29 mai. — La consommation du café dans le monde est évaluée à 19 millions de sacs par an. D'une statistique établie, il résulte que la production pour l'année 1914 donne 28 millions de sacs de café sur lesquels 22 millions sont produits par le Brésil.

Les Agitateurs de Bitlis Pendus.

Constantinople, 29 mai. — On a communiqué officiellement à la presse que les chefs kurdes les plus en vue et les plus influents, ont été condamnés à mort par la Cour martiale et pendus.

Nouvelles de la Louisiane

Lac-Charles, 29 mai. — M. Justin Dénéhaud, secrétaire du bureau d'immigration de l'Etat, a fait une conférence devant les membres de la Chambre de Commerce, pour obtenir une cotisation des commerçants de Lac-Charles afin d'encourager l'immigration, et de payer les frais de voyage d'un comité de journalistes du Nord qui désirent visiter le sud-ouest de la Louisiane.

Devenu Pauvre par Charité.

New York, 29 mai. — J. W. Ellsworth, autrefois riche et directeur du refuge de Florence Crittenden, à San Francisco donna tant aux pauvres qu'il le devint lui-même. Il vient de mourir tuberculeux, sans le sou, à San Bernardine, à l'âge de 81 ans.

Pincé Par Une Femme Détective.

New York, 29 mai. — De nombreux vols se commettaient dans les wagons de marchandises du N. Y. Central R. R. sans qu'on pût en découvrir les auteurs. Une femme détective fit une annonce dans les journaux demandant à acheter un manteau en peau de phoque, sachant qu'un objet de cette nature avait été volé.

LES UNIFIES ET LA PROPORTIONNELLE.

La proportionnelle est une des questions que le groupe socialiste se propose de soumettre immédiatement à la nouvelle Chambre. Les unifiés entendent que le Parlement liquide rapidement une question qui occupa toute la précédente législature.

LES SOCIALISTES ET LES PORTEFEUILLES.

La bruit a couru de différents côtés que des socialistes pourraient être appelés à des Ministères dans une combinaison éventuelle. Dès à présent les zuesdistes combattent à fond cette hypothèse.

L'Assassinat du Consul de Norvège à Tunis.

Tunis, 29 mai. — Les assassins de M. Ball, consul de Norvège, ont été arrêtés à Soukaras; ce sont deux français qui étaient arrivés à Tunis il y a un mois, ils avaient quitté Tunis le matin même du crime pour se rendre à Bizerte.

LA LOI DE TROIS ANS.

Quelques députés radicaux-socialistes réélus ou nouvellement élus annonçaient hier, dans les couloirs, que dès la constitution de la Chambre, la question de la loi de trois ans serait immédiatement posée.

LES AGITATEURS DE BITLIS PENDUS.

Constantinople, 29 mai. — On a communiqué officiellement à la presse que les chefs kurdes les plus en vue et les plus influents, ont été condamnés à mort par la Cour martiale et pendus.

L'Attitude des Socialistes.

Dès à présent, les socialistes discutent vivement dans les sections de l'attitude que leur parti devra adopter dans la nouvelle Chambre. Beaucoup se prononcent contre toute reconstitution durable du Bloc.

La Situation au Mexique

Huerta reçoit une grande quantité d'armes et de munitions.

La situation au Mexique a subi peu de changements depuis les dernières informations publiées jeudi. Le général Carranza, chef des rebelles, est très mécontent de ce que les médiateurs siégeant à Niagara Falls ont refusé d'admettre dans leur conseil le sénateur Juan Trujillo, représentant la cause des rebelles.

Nouvelles de Saint-Bernard

Le corps d'un chinois a été trouvé flottant dans le fleuve près du détour des Anglais. Le défunt était vêtu d'un complet de serge bleu, de bonne coupe, et dans les poches il y avait une montre en or, et quelque menue monnaie. Après les constatations d'usage par le coroner, les restes du noyé inconnu ont été enterrés sur la bûche.

Plusieurs nouveaux membres ont été élus à la réunion de la Société de St-Maurice jeudi soir.

M. Paul Bordes, très avantageusement connu dans la paroisse St-Bernard, a été nommé collecteur, à l'unanimité, en remplacement de M. F. J. Brewer, démissionnaire.

MM. Sébastien Roy, surintendant des chemins publics, et M. Gustave Jacques, membre du jury de police du deuxième ward, ont présenté aux officiers de la compagnie de chemin de fer Louisiana Southern une requête pour la construction d'une gare entre la plantation Corinne et Mérauxville.

M. Kenneth Reed, de Mobile, Alabama, s'est présenté hier devant le comité d'examen des candidats pour l'école militaire de West Point. Ce comité se compose des lieutenants E. P. Noyes Jr. et L. A. Méraux; le premier est le commandant des troupes aux Casernes, et le second en est le médecin en chef.

La mort de Mme James F. McGraw, née Corinne Marie Ruiz, de St-Bernard, et sœur de Mme Adrien Nunez, a douloureusement surpris tous ceux qui avaient connu Mme McGraw et avaient pu apprécier son charme et son grand cœur.

Les citoyens de St-Bernard attendent avec impatience la publication de la proclamation officielle de l'élection qui sera appelée pour choisir un successeur au regretté Victor Cieutat, juge de paix. Les candidats à cette succession sont MM. Fernand J. Nunez, Fred A. Ahrens et L. Fred Andry.

CONTRE LES TROIS ANS.

A la rentrée les "trois ans" vont subir un véritable assaut. On redoute que ce débat ne cause une perte de temps précieuse, surtout, si comme on l'assure, les nouveaux élus unifiés viennent développer à ce sujet leurs conceptions à la tribune. Au début de la présidence législative les socialistes firent perdre presque un mois à la Chambre par suite de leurs très long discours.

Le Travail Parlementaire.

Dès la rentrée, un très grand nombre de parlementaires sont décidés à déposer sur le bureau de la Chambre une motion l'invitant à examiner d'urgence les modifications à apporter à ses méthodes de travail.

La Signalisation Diurne des Routes de l'Air.

Onze nouvelles Compagnies de Gaz ont complètement terminé, sur leur gazomètre, l'inscription des deux nombres de signalisation que la Ligue Nationale Aérienne leur a demandé d'apposer pour servir au tracé des routes de l'air.

Ces onze inscriptions portent à 49 exactement le nombre de signalisations que la "Ligue Nationale Aérienne" a fait apposer sur le territoire français.

Devenu Pauvre par Charité.

New York, 29 mai. — J. W. Ellsworth, autrefois riche et directeur du refuge de Florence Crittenden, à San Francisco donna tant aux pauvres qu'il le devint lui-même. Il vient de mourir tuberculeux, sans le sou, à San Bernardine, à l'âge de 81 ans.

Pincé Par Une Femme Détective.

New York, 29 mai. — De nombreux vols se commettaient dans les wagons de marchandises du N. Y. Central R. R. sans qu'on pût en découvrir les auteurs. Une femme détective fit une annonce dans les journaux demandant à acheter un manteau en peau de phoque, sachant qu'un objet de cette nature avait été volé.

LES UNIFIES ET LA PROPORTIONNELLE.

La proportionnelle est une des questions que le groupe socialiste se propose de soumettre immédiatement à la nouvelle Chambre. Les unifiés entendent que le Parlement liquide rapidement une question qui occupa toute la précédente législature.

LES SOCIALISTES ET LES PORTEFEUILLES.

La bruit a couru de différents côtés que des socialistes pourraient être appelés à des Ministères dans une combinaison éventuelle. Dès à présent les zuesdistes combattent à fond cette hypothèse.

L'Assassinat du Consul de Norvège à Tunis.

Tunis, 29 mai. — Les assassins de M. Ball, consul de Norvège, ont été arrêtés à Soukaras; ce sont deux français qui étaient arrivés à Tunis il y a un mois, ils avaient quitté Tunis le matin même du crime pour se rendre à Bizerte.

LA LOI DE TROIS ANS.

Quelques députés radicaux-socialistes réélus ou nouvellement élus annonçaient hier, dans les couloirs, que dès la constitution de la Chambre, la question de la loi de trois ans serait immédiatement posée.

LES AGITATEURS DE BITLIS PENDUS.

Constantinople, 29 mai. — On a communiqué officiellement à la presse que les chefs kurdes les plus en vue et les plus influents, ont été condamnés à mort par la Cour martiale et pendus.

L'Attitude des Socialistes.

Dès à présent, les socialistes discutent vivement dans les sections de l'attitude que leur parti devra adopter dans la nouvelle Chambre. Beaucoup se prononcent contre toute reconstitution durable du Bloc.

La Situation au Mexique

Huerta reçoit une grande quantité d'armes et de munitions.

Nouvelles de Saint-Bernard

Le corps d'un chinois a été trouvé flottant dans le fleuve près du détour des Anglais. Le défunt était vêtu d'un complet de serge bleu, de bonne coupe, et dans les poches il y avait une montre en or, et quelque menue monnaie. Après les constatations d'usage par le coroner, les restes du noyé inconnu ont été enterrés sur la bûche.

Plusieurs nouveaux membres ont été élus à la réunion de la Société de St-Maurice jeudi soir.

M. Paul Bordes, très avantageusement connu dans la paroisse St-Bernard, a été nommé collecteur, à l'unanimité, en remplacement de M. F. J. Brewer, démissionnaire.

MM. Sébastien Roy, surintendant des chemins publics, et M. Gustave Jacques, membre du jury de police du deuxième ward, ont présenté aux officiers de la compagnie de chemin de fer Louisiana Southern une requête pour la construction d'une gare entre la plantation Corinne et Mérauxville.

M. Kenneth Reed, de Mobile, Alabama, s'est présenté hier devant le comité d'examen des candidats pour l'école militaire de West Point. Ce comité se compose des lieutenants E. P. Noyes Jr. et L. A. Méraux; le premier est le commandant des troupes aux Casernes, et le second en est le médecin en chef.

La mort de Mme James F. McGraw, née Corinne Marie Ruiz, de St-Bernard, et sœur de Mme Adrien Nunez, a douloureusement surpris tous ceux qui avaient connu Mme McGraw et avaient pu apprécier son charme et son grand cœur.

Les citoyens de St-Bernard attendent avec impatience la publication de la proclamation officielle de l'élection qui sera appelée pour choisir un successeur au regretté Victor Cieutat, juge de paix. Les candidats à cette succession sont MM. Fernand J. Nunez, Fred A. Ahrens et L. Fred Andry.

CONTRE LES TROIS ANS.

A la rentrée les "trois ans" vont subir un véritable assaut. On redoute que ce débat ne cause une perte de temps précieuse, surtout, si comme on l'assure, les nouveaux élus unifiés viennent développer à ce sujet leurs conceptions à la tribune. Au début de la présidence législative les socialistes firent perdre presque un mois à la Chambre par suite de leurs très long discours.

Le Travail Parlementaire.

Dès la rentrée, un très grand nombre de parlementaires sont décidés à déposer sur le bureau de la Chambre une motion l'invitant à examiner d'urgence les modifications à apporter à ses méthodes de travail.